



Claudia Goldin obtiene el Nobel de Economía por sus estudios sobre las mujeres en el mercado laboral

La profesora de Harvard, de 77 años, se convirtió en la tercera mujer en lograr este premio.

09 de Octubre de 2023 | 08:09 | AFP / Editado por Daniel Andrade, Emol.





EKONOMIPRISET 2023
THE PRIZE IN ECONOMIC SCIENCES 2023



KUNGL. VETENSKAPS-AKADEMIEN
THE ROYAL SWEDISH ACADEMY OF SCIENCES



Claudia Goldin
Harvard University, USA

"för att ha förbättrat vår förståelse av kvinnors arbetsmarknadsutfall"

"for having advanced our understanding of women's labour market outcomes"

EL COMENTARISTA OPINA

Cambio climático y fenómeno "El Niño" en Chile: Una golondrina...

👍 2 🗨️ 1 💬 3



Francisco Meza

🔧

[+](#)

¿Cómo puedo ser parte del Comentarista Opina? ▾

La estadounidense Claudia Goldin fue galardonada este lunes con el premio Nobel de Economía, por sus estudios sobre la evolución del rol de las mujeres en el mercado laboral.

La profesora de Harvard, de 77 años y la tercera mujer en lograr este premio, fue distinguida por "haber hecho avanzar nuestra comprensión de los resultados de las mujeres en el mercado laboral", anunció el jurado en Estocolmo. "Las investigaciones de Claudia Goldin nos han dado una visión nueva y a menudo sorprendente del rol histórico y contemporáneo de las mujeres en el mercado de trabajo", añadió.

A escala mundial, alrededor del 50% de las mujeres participan en el mercado laboral, frente a un 80% en el caso de los hombres. Ellas ganan menos "y tienen menos opciones de llegar a lo más alto de la escala profesional", comentó Randi Hjalmarsson, miembro del comité Nobel.

"Claudia Goldin indagó en archivos y recabó más de 200 años de datos relativos a Estados Unidos, lo que le permitió mostrar cómo y por qué evolucionaron con el tiempo las diferencias de ingresos y tasa de empleo entre hombres y mujeres", abundó Hjalmarsson.

El año pasado, el premio fue para Ben Bernanke, expresidente de la Reserva Federal estadounidense, y sus compatriotas Douglas Diamond y Philip Dybvig, por sus trabajos sobre los bancos y sus necesarios rescates en tiempos de crisis financiera.

Previamente, sólo dos mujeres habían obtenido el Nobel de Economía, la estadounidense Elinor Ostrom (2009) y la francoestadounidense Esther Duflo (2019).

Fuente:

Emol.com

- <https://www.emol.com/noticias/Economia/2023/10/09/1109427/premio-nobel-economia-claudia-goldin.html>